

Kliniken der Dr.-Guth-Gruppe im Norden Spitze

91 Prozent der Patienten empfehlen das Klinikum Karlsburg weiter und 93 Prozent das Hamburger Stammhaus Dr. Guth

Im Qualitätsvergleich der Kliniken im Norden Deutschlands schneiden die Kliniken der Hamburger Dr.-Guth-Klinikgruppe, zu der das Klinikum Karlsburg in Vorpommern und die Dr. Guth Klinik in Hamburg gehören, mit Spitzenwerten ab. Das ergab eine anerkannte schriftliche Patientenbefragung, die im vergangenen Jahr durch die Krankenkassen (AOK, BARMER GEK, hkk) und die „Weisse Liste“ in 252 Krankenhäusern im Norden durchgeführt wurde.

Danach empfehlen 91 Prozent der befragten Patienten das Klinikum Karlsburg in Vorpommern weiter. Das renommierte Herz- und Diabeteszentrum nimmt **Rang 3 von 15 Rängen in Mecklenburg-Vorpommern** ein. Die Ursachen für den Erfolg sieht Klinikdirektor Prof. Dr. Wolfgang Motz in seinem hochmotivierten Team, das täglich medizinische Höchstleistungen erbringt.

Rang 2 von 19 Rängen in Hamburg erreichte die Dr. Guth Klinik, das Stammhaus der Klinikgruppe, das in diesem Jahr 50. Jubiläum feiert. 93 Prozent aller Patienten fühlten sich sehr gut versorgt und würden das Klinikum weiterempfehlen. „Die hohe Patientenzufriedenheit ist ein großartiger Erfolg, über den wir uns sehr freuen“, sagt Dr. med. Manuela Guth, die Geschäftsführerin der Klinik. Schließlich stehe das Patientenwohl tagtäglich im Mittelpunkt aller Bemühungen von Ärzten, Schwester, Pflegern und sonstigen Mitarbeitern. „Bei uns im Haus legen wir neben technischem Know-how und gut ausgebildetem Personal großen Wert auf soziale Kompetenzen. Menschliche Zuwendung ist unser täglich gelebte Anspruch.“

Die Klinik, die 1965 gegründet wurde, hat sich vor allem auf die Gebiete Innere Medizin, Gastroenterologie, Rheumatologie und Chirurgie spezialisiert. Zur Klinikgruppe gehören noch zwei weitere Häuser, die Curschmann Reha Klinik in Timmendorfer Strand sowie die Praxisklinik Hamburg-Mümmelmannsberg. Insgesamt arbeiten in den vier Kliniken rund 900 Mitarbeiter.

Die Umfrage wurde im Juni 2014 in Niedersachsen, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern und Hamburg unter Patienten von 252 der 371 Krankenhäuser durchgeführt. Für gut zwei Drittel aller Häuser gibt es also eine Qualitätsangabe. Mit einiger Spannweite: Die beliebtesten Kliniken empfahlen 97 Prozent der Behandelten weiter, die schlechteste nur 60. Der Mittelwert für den Norden liegt bei 83 Prozent Weiterempfehlungen.